

Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner, Franziska Velte, Wolfgang Schwirz

Antrag: Kinder- und jugendpolitisches Engagement verstetigen.

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen:

## 1). Kinder- und Jugendbudget

Die Kinderbeauftragte und die Jugendbeauftragte werden gebeten, das Kinder- und Jugendbudget, welches in der letzten Amtsperiode (2014 – 2020) beschlossen worden ist (Antragsnummer 14-20/B05062), wieder aufzunehmen und in Zusammenarbeit mit "Kultur & Spielraum e.V." und dem Münchner Kinder- und Jugendforum sowie BA-Mitgliedern, die unterstützend tätig werden wollen, zu etablieren.

Die Etablierung des Kinder- und Jugendbudgets wird zugleich wieder dazu genutzt, Kinderund Jugendthemen im Rahmen von Sprechstunden aufzunehmen und auf die Tagesordnung des Bezirksausschusses zu setzen.

### 2). Stellenbörse für die Ausbildungsplatz-Suche 2022.

Die Jugendbeauftragte und der Beauftragte für Wirtschaft und Gewerbe werden beauftragt, Neuhauser und Münchner Unternehmen anzuschreiben mit dem Ziel, für 2022 (sofern es die Pandemie zulässt) eine Stellenbörse in Kooperation mit Neuhauser Mittelschulen, Realschulen und Gymnasien anzubieten.

Für 2021 wird angestrebt, die Unternehmen anzuschreiben mit dem Ziel, Stellenausschreibungen auf einer gesonderten Unterseite des Bezirksausschuss einzustellen.

#### 3). Jugendbefragung mit dem KJR-München Stadt

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg nimmt Kontakt mit dem Kreisjugendring München-Stadt auf, um die Möglichkeit einer Jugendbefragung im neunten Stadtbezirk auszuloten. Der Bezirksausschuss strebt mit einer Jugendbefragung an, die Themen, Nöte und Wünsche junger Bürgerinnen und Bürger besser zu analysieren und diese dann umzusetzen.

Die Jugendbefragung soll zugleich dazu genutzt werden, Integrationsfragen unter jungen Bürgerinnen und Bürgern zu thematisieren Die Jugendbeauftragte, der



# Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner, Franziska Velte, Wolfgang Schwirz

Integrationsbeauftragte und die Beauftragten gegen Rechtsextremismus werden gebeten, dem Kreisjugendring bei Durchführung der Jugendbefragung zu beraten.

#### 4). Demokratiemobil

Der Bezirksausschuss beschließt, dass das Demokratiemobil im dritten bzw. vierte Quartal 2021 – sofern dieses pandemiebedingt möglich ist – wieder in Neuhausen gastieren soll. Hierzu wird der Kreisjugendring München-Stadt, welcher Betreiber des Demokratiemobils ist, gebeten, dieses wieder im Stadtbezirk anzubieten. Geeignete Standorte sind hierzu der Rotkreuzplatz sowie die Neuhauser Stadtbibliothek.

Die Jugendbeauftragte, der Integrationsbeauftragte und die Beauftragten gegen Rechtsextremismus werden gebeten, die Organisatoren bei Durchführung des Demokratiemobils zu beraten und zu unterstützen.

# Begründung:

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg ist in Kinder- und jugendpolitischen Themen in den letzten Jahren sehr aktiv gewesen und konnte für diese Gruppe einiges erreichen. So wurden zahlreiche Anträge gestellt und jugendpolitische Initiativen / Anträge unterstützt.

Der Bezirksausschuss sollte dieses Engagement nutzen und seine Initiativen verstetigen und zugleich die Kinder- und Jugendlichen bitten, ihre Themen vorzutragen.

München, den 18.12.2020;

Für die CSU-Fraktion Gudrun Piesczek



Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner, Franziska Velte, Wolfgang Schwirz

### Quellen und weiterführende Links:

- 1). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/5036296
- 2). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/6016197
- 3). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/5913808
- 4). <a href="https://www.muenchen-transparent.de/antraege/5800076">https://www.muenchen-transparent.de/antraege/5800076</a>
- 5). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/6149526
- 6). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/4106043
- 7). <a href="https://www.muenchen-transparent.de/antraege/3433436">https://www.muenchen-transparent.de/antraege/3433436</a>
- 8). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/6320971
- 9). https://www.muenchen-transparent.de/antraege/6239420